

Mobilität für alle: Ausbildung zu kommunalen Mobilitätsbeauftragten startet im März

Wien, 5. Februar 2026. Gemeinden stehen täglich vor Herausforderungen rund um Mobilität, Verkehrsplanung und Lebensqualität. Der neue Lehrgang „Mobilität für Alle“ des Klimabündnis Österreich bietet praxisorientiertes Wissen und konkrete Lösungsansätze, um Mobilitätsfragen in der eigenen Gemeinde zukunftsfit, nachhaltig und inklusiv anzugehen.

In zwei praxisnahen Modulen zu je zwei Tagen lernen Teilnehmende von renommierten Mobilitäts-Expert:innen, wie Mobilität gestaltet werden kann, um alle Bevölkerungsgruppen von Kindern über ältere Menschen bis hin zu Personen mit eingeschränkter Mobilität einzubeziehen. Schwerpunkte sind unter anderem nachhaltige Verkehrsgestaltung, Grundlagen der Raum- und Mobilitätsplanung, Barrierefreiheit sowie Best-Practice-Beispiele für erfolgreiche Projekte in Gemeinden, Städten und Bezirken.

Der Lehrgang richtet sich gezielt an politische Vertreter:innen, Mitarbeiter:innen der Gemeindeverwaltung, Gemeinderät:innen, Regionalmanager:innen und weitere Interessierte, die Mobilität aktiv mitgestalten möchten.

Termine und Orte:

Modul 1: 20.-21. März 2026 - Sitzungssaal Marktgemeinde Wiener Neudorf (NÖ)

Modul 2: 8.-9. Mai 2026 - Biz-Up in Linz (OÖ)

Anmeldeschluss: 5. März 2026 (begrenzte Teilnehmerzahl)

Mehr Informationen wie zu Fördermöglichkeiten und die zur Anmeldung finden Sie auf der Website des Klimabündnis Österreich.

Rückfragen:

Florian Ladenstein

Projektleiter Mobilität

Klimabündnis Österreich

Tel.: +43 1 581 5881 27

E-Mail: florian.ladenstein@klimabuendnis.at

Web: www.klimabuendnis.at/lehrgang-mobilitaet-fuer-alle/